



**Société Québécoise pour la Défense des Animaux**

**2287, avenue Old Orchard, bureau 4  
Montréal (Québec) H4A 3A7**

**Tél. : (514) 524-1970**

---

Montréal, le 9 DÉCEMBRE 2022

Madame Catherine Fournier, Mairesse de Longueuil  
Hôtel de Ville  
4250, Chemin de la Savane  
Longueuil (Québec) J3Y 9G4

**Objet : Cri du cœur d'un Cerf de Virginie - Abattage – Mise à jour et solution**

Madame,

Vous trouverez ci-joint le bulletin Automne de la Société Québécoise pour la Défense des Animaux. Ce bulletin a donné l'accent sur la biodiversité dans un Québec qui doit prôner la solution des aires protégées pour sauver des espèces menacées de la faune et assurer leur survie, surtout le caribou.

Dans le cas de la ville de Longueuil, c'est aussi le sauvetage de la biodiversité qui est en cause. Il faut sauver la biodiversité du parc Michel-Chartrand, car il y a trop de cerfs vivant dans ce parc pour assurer leur survie selon le MFFP du Québec. La SQDA, ayant pour mission la protection de la faune, a adopté comme solution la relocalisation par étapes. **À dix cerfs par mois, la relocalisation constitue la meilleure solution.**

Vous allez avoir à prendre une décision importante dans les prochains jours ou semaines qui viennent. Il ne faut pas rater l'occasion de la prendre avec votre cœur, car il y a toujours une solution pour sauver des vies. Je suis disponible à votre convenance pour discuter de cette solution de relocalisation que nous préconisons.

Veillez agréer, Madame, mes salutations cordiales.

Ghislain A. Arsenault  
Président  
(514) 213-5619